

ABANDONO

Patricia Santalices Torres
Departamento de Literatura Comparada
Facultad de Humanidades, UPR RP

Recibido: 31/08/2020; Revisado: 16/10/2020; Aceptado: 11/11/2020

En la imposibilidad cotidiana
de reconciliar mis párpados, al alba
rememoro mis instancias solitarias.
Aquellos encuentros evadidos donde
el abandono me acarició las mejillas,
y mis extremidades adormecidas
olvidaron estrategias ensayadas.
Recuerdo, por ejemplo, cómo el
vocabulario renunció a sus oficios.
Palabras reposaban en mi garganta
desconociendo rutas al oído.
Mi deseo era vocear exigencias
de estadía, conversación y lucha.
La mudez conquistó mis discursos
y jamás precisé las necesidades.
Ahora desconozco los movimientos
para asesinar tus distancias,
y tu cercanía moldea mis anhelos.
Quisiera matar de un tiro en la sien
a las frases inseguras que nacen
Pero mis dedos se debilitan al pensar
en la cercanía de tus partidas.